



Personnel de la surveillance des cimetières.....

La ville va - enfin - prendre en charge le nettoyage de nos tenues !

Cette revendication du SUPAP-FSU est enfin satisfaite ; à chaque rencontre avec les responsables de la DEVE, nous revenions sur ce sujet. « *Le dossier avance* » était la réponse ! Nous trouvions qu'il avançait lentement, *piano piano* comme auraient dit les italiens !! Mais tout arrive : c'est fait !

À compter du 5 septembre, les tenues seront donc nettoyées par une société en marché avec la ville. C'est un bon début !

C'est bien mais la Ville sait mieux faire. En effet le système retenu par les cimetières implique que les vêtements à nettoyer soient : marqués (*fiable ?*), collectés (*pas simple !*), regroupés (*mélangés !*)...Rapportés! Redistribués!

Pourquoi faire simple quand on peut faire compliqué ?

Simple ? Oui, c'est possible ! Le contrat passé pour le nettoyage des tenues de la surveillance des parcs et jardins est plus pratique pour tout le monde, agents et administration. Un système de « *carte pressing* » individuelle permet à chaque agent d'aller dans un « *pressing partenaire* » selon ses besoins.

Nous demandons qu'à échéance du contrat de nettoyage avec le service des cimetières, le système de « *carte pressing* » individuelle soit généralisé et que le volume soit adapté aux cimetières.

À suivre....

Tout comme nous continuerons à suivre les différents problèmes liés à nos tenues (qualité, coupe, couleur, distribution...).